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三 ． Mr. POLLOCK （加章大）說，他在德短的時

間以前才活到諮詢委員會的敕告：龍因此他要求主席

不耍結束討論，因爲加拿大代表團可能要在以後一次

會培中回到若干點上，加以評論。

四．庫 CERULLI IRELLI （袈大利）說，他和

加傘大代表的態戾相同。因此他提議延期討論。

決定士0議。

午苛十一時三十分救會

第五四一大會議

一九五六年十.=..n 三日星期一午後三時十分在紐約舉行

主席： Mr, Omar LOUTFI （埃及）

議程項目六十六1

一九五六年十一月一日至十日大會第一

緊急特別屆會所崙議之問題(A/3383

and Rev.1, A/3402）（續前）

聨合國緊急年行政及吋務揖法（績前）

一．主席睛委員會依照行政箜預算問題諮昫委員

會在共執告杏 (A/3402) 中討論該問題各方面的次序

予以審議。

成立及狙織緊急軍臨時．辦法之行政及財務問黽

(A/3402, 第五段至第十四段）

二．主席請委員會特別注意報告菩第九、第十三、

及第十四各段。

三． Mr. JONES （美利堅合衆國）說， 在審踏諮

詢委員會赧告害時，應該記住兩點：第一，大會業已

畀予私書長糜泛摧力，俾．能採取一切必要之行政及執

行措施 ，第二 ，聯合國緊急琿工作是一種臨時與緊急怯

質的。亻以此情形 ， 當前辯論並非眞係一種預算牲質的

辯論。委員會祗有確定秘害長是否再需大會授權，並

就其認爲剩於這個靄大任務之成功至屬＇這要的邛項翦
税書長提出指示。

四 ． 美國代表圃同恋，假使會員國雄以獲致外滙

發給駐紮外地之軍隊，聯合國網於各該國政府可斟酌

提供必要外滙並由各該政府以本國貨幣蹄遠(A/3402,

第九段）。據美國代表團意見，私苫長已有充分授權能

移採取是項行動。

1 第五委員會依照一九五六年十一n＝十六日大會第五九六大全

殼含蝨決躡案第四段如以審誤。

A/C.5/SR, .541 

五．關於所擷出國服務每日津貼一事 (A/3402 ,

第十三及第十四兩段） ，他願意信賴秘蓄長 ，罪邛顧問

小祖及聯合國司令官的判斷，認爲此項津貼確屬必要 ，

但是他認爲隗於此項津貼的目的 ， 頗有混淆不清的地

方。 逛無疑問的， 由於當前薪給與津貼頗有筮別，引起

若干困難。聯合國網於薪給的柑差無法加以補救，但

利用此項津貼辦法，聯合國能使各國軍隊在零用方面

處於平等地位。津貼數額應求合理 ， 佷使與暉隊正規

薪給不相配合，可能引起困蛙。由此看來 ， 侮入毎日

美金一元的津貼似乎過高。噸向一切有盟人員，包括

．軍隊在內 ，明白指出，此項津貼係一種臨時規定，得

加變夏。一俟司令官朗於全體邛隊能移提供娛樂設備

與一般服務時 ， 應予減低。

六． Mr. CALOGEROPOULOS-STRA TIS （希臘）

葷申希腦全國一致的意見，卽聯合國緊急軍的成立雖

然起因於使人苦痛的環境，但在聯合國的演進過程中，

這的確是一個前進步騾。若干批紀以來，國際瞽察部

隊一画是一個夢想；現在終於實現。

七．他贊成諮詢委員會關於各項問題的建議。可

是 ， 侮個國家應負擔貲用的比例尙未計算出來 ，目前

他也尙未向本國政府請示。因此，關於希臘分擔費用

問還，他須保留希臘政府的立場，雖然他將向希臘政

府建議，依據報告書第十」＼段的主張 ， 提前繳付一九

五七年預算希臘應繳會賚的一部分。闞於此嗶 ， 他促

睛注恋文件 A/C.5/673 上面的一個鍺誤，按此項文件

載有一九五四、 一九五五及一九五六各會計年糜預算

會費情形。希臘在若干時日以前已將一九五六年會貲

全部繳清。

A. Mr. HAMDANI （巴基斯坦）問諮詢委員會

赧告香娣五段所述技術脇助局（抜協局）職員一人，應
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由抜協局資金項下支薪，抑由聯合國緊急軍特別帳戶

項下支薪。

九．他跗於負責運輸緊急軍的各政府表示欽謝，

並贊同赧告客第九段所載意見。

-o . 委員會在原則上同意出國服務毎日津貼

前，或願考慮此項津貼是否其屬必需或妥善。軍事顧

問IJ、紐委員入數及有關軍隊人數，今後可能增加 ， 因

而在侮日津貼總經咒中將有相無的增加。再者，緊急

軍每一單位有共自己的規定，各國情形不同 ， 因此一

律定爲美金一元或不適宜，甚至於可能引起困難。他

從第十四段欣悉，無論如何本年底前此項數字將予以

馥核。

----... Mr. TURNER （財務廳主任）解釋說，由

於此項工作的抜雜與龐大，司令官和秘雷長認爲應有

－淮經驗豊富査格優越人士擔任司令官主任行政專

員，此事極屬霓要與迫切。此項人員目前正從技協局

調派。共俸紿將由聯合國緊急軍特別帳戶下支付。

一二．．他希望委員會對於出國服務津貼在原則上

獲得一個決定，關於數額多寡無需規定。私苫長與諮

詢委．員會並不認爲他們此刻已經決定一個數額。有人
提到美金一元；此應視爲最高數額而非最後數字。最

後數字應由秘寗長與司令官酌定；並應根據目前正在

筧致之補充査料，及關於陸軍販賣部等項設備之最後

辦法予以決定。秘饗長完全同意諮詢委員會的意見，

認爲問題應予暫時處盟，或須根據環境的髮覓再加檢

討。

一三． Mr. HAMDAN! （巴菲斯坦）亟想知逛能

否不必支付現金津貼， 而以各種便利供應軍隊。這種

辦法的好處就是避免與軍隊傳統牴觸的官兵一律待過

悄泥。

一四． Mr. AGHNIDES（行政暨預算問題諮昫委

委員會主席）說，緊急軍行政及財務辦法問題會以某
種方式向諮詢委員會提出。諮詢委員會亦需以同樣方

式提出答復。他指出在緊急情形之下極難成立陸軍販

賣部與類似的設備， 並說明此項津貼正如報告害第十

二段所云不是総了貼補軍隊人員薪頷的差別。因此一

個固定的數額似若妥當。

一五． Mr. CERULLI IRELLI （羲大利）說 ， 鑒

於目前情勢中許多不可捉摸的地方，委員會採取任何

決定應該非常慎煎。牽涉的徑唑可能襪大，他在未向

本國政府請示以前不能有何承諾。他不反跗第九段所

載意見，但對於所礙出國服務津貼一事有－有若干疑慮。
磬如說，沒有人知道緊急軍需要留在埃及的期間究有

多久。這個期間可能祗有數週或數月 ， 而且我們希望

如此；他方面，這個期間可能若干年，假使妞此，那

接毎日一美元的津貼將使聯合國增加一個沉煎的負

擔。我們狼難看出此項津貼怎能使各部隊冏的情形調

整平等，因爲那些從政府領到辛苦津貼的軍隊 ， 較之

祗領聯合國津貼的軍隊仍較低良。

一六． Mr. URRUTIA （哥侖比亞）願意強調一

個葷大的原則問題：出兵參加聯合國緊急罪的國家，並

非自動採取此項步驟，而是因爲接到請其出兵的要求。

假使聯合國要他們撤退軍隊，他們立刻可以答允。他

們沒有將軍隊留在埃及的興趣。各小國能陟承擔派造

軍隊出國，祗因明白了解仍按正常餉額付拾出國平隊。

他們不能承掀發放出國津貼或因派逍琿隊出國而發生

的其他額外戥用。

一七．某些代表團願意支付鉅額油荻，但釘於聯

合國緊急罪兵員每日支付美金一元的津貼則吝而不

與 ， 這種缺乏責任心的情形使人珝見區咸不安。爲了

避免戡爭，此數似乎不是一個很高的代價。貢獻年隊

的國家已經盜了fR大的能事。假使還要他們臨潁負儋

此項開支，聯合國將來恐無法再要從國際方面獲得軍

隊。聯合國緊急霏正在履行一個霸大的職務，可能遠

耍招募更多的琿隊。因此 ， 從最初起就應該確立一個

付給津貼的原則，委員會不應多戥周折，卽授權秘祖

長擬訂亻區所認総適宜的辦法。

一八． Mr . CERULLI !RELL! （義大利）聰爲委

員會委員並未表現缺乏責任戡念。委員會所關切的詆

是這個問題的預算和行政方面， 他所發表的意見祗是

威於委員會各項行政與財務査任而發。

一九． Mr. URRUTIA （哥侖比亞）同意這個問

題的政治方面須在別的地方猥得解決 ， 但是他籲請委

員會各委員拿出勇氣， 不要提出祗有使爾大問題愈洄

抜雜的瑣碎問題。

二0. Mr. HAMDAN!（巴革斯坦）說不願意他
關於出國服務津貼問黽發表的言論被人誤會。他網於

原則問題完全同意哥侖比亞代表的意見。巴基斯坦是

一個小國，且係首先願意出兵的國家之一。再者，他希

睪聯合國緊急琿終久會在一個經常基礎上建立起來。

二一． Mr. GANEM （法蘭西）說法國向來贊成

國際軍的耦念；它在一九一九年卽首先提出這個観念，
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因此，法國政府充分贊助大致依照成立緊急琿的辦法

成立一個國際軍。

二二．原則上，他充分贊同諮詢委員會裁告害所

提的建議，雖然他鋦於出國服務津貼的數額頗有保留。

緊急厙駐防中柬，那不是一個美元區域，他不知道就

美元跗中東貨幣的比價來說，毎日一美元的出國服務

津貼是否過高。

二三．凶． POLLOCK （加拿大）強調表示加拿

大政府充分贊助成立緊急軍，他說委員會當前討論的

唯一目的，在便利緊急渾的工作並保瞪該厙人員獲得

最好的工作條件。這個軍隊是忍篔章第十七條滙接論及

的聯合國工作，因此值得全瞪代表關充分的支持。

二四 ． 閽於出國服務津貼一項具體問題，他指出

許多國家都參加提供緊急軍所需軍隊， 必須擬訂辦法

使各國部隊享受同等待過。加拿大政府方面將竭力保

證，加拿大兵員不致缺乏各種便利，至於私審長主張

規定一個純粹臨時牲質的特別津貼，以俟從該軍宜際

工作獲得相當經驗以後再行檢討此項政策， 這是十分

正當的辦法。

二．加拿大代表闞爲要表明不願惹．財政考慮彩

智該軍之順利工作，充分支持諮詢委員會裁告啓第十
四段所表示的意見；他方面，加拿大代表團認爲供應

軍隊的政府應設法儘可能減低聯合國所負擔的用龔。

加拿大代表團因此希望某些政府如果需要第九段所稱

外滙方面的協助（看來情形定然如此），各該政府應該

少抵申睛，避免增加聯合國鉅額不能自由兌換之貨幣

以免引起新的問題。自然，加拿大提供的軍隊不會發

生此類問題。難然鑒於所涉種種不定情形，加拿大代

表園充分知逛若干細節上的估計不能十分精確， 但是

如果財務廳主任能僂根捩過去經驗，對於不能自由兌

換的貨幣可能引起的問題之程糜略加說明，加拿大代

表團當福爲欣快。

二六． 加傘大希望該軍的未來工作能緣本着各政

府自戥運輸軍隊的精誹辦理，並希望在申請所需描助

時能移有所節制。

二七． Mr. TURNER （財務鼯主任）說，臟於聯

合國接受各政府僞換取當地貨幣所交不能自由兌換之

貨幣可能引起的問題程度，縱令祗是提出一個一般的

說明池狼困難；該軍將留在這個區域的時間，及個別

人員願意支領當地貨幣的程度都不知道。可是，因爲

緊急琿是聯合國的責任，秘書長與諮詢委員會均認爲，

聯合國有對提供軍隊的政府供給外滙的義務，因爲他

們本身無法進行必要的安排。

二八． 不過，聯合國在各項自願捐助方案之下，例

如技1i引為助擴大方案與聯合國兒童基金會（兒竟菇金

會），或網於會員國所繳聯合國預算的一部分會贊，使

用不能自由兌換的貨幣頗有經驗。聯合國及各項自願

方案以及專門穢喎業已訂立利用此項貨幣在各國採購

的辦法，迄至現在並未發生祿大困難。

二九．再者，一般軍隊大概也不願將葫本薪給大

扯變爲當地貨幣 ， 尤共是在支領該項出國服務津貼以
後。自然，關於某種貨幣可能發生若干困難，但是整

個來說，私書長和諮詢委員會都不認為第九段所建溺

的辦法會發生太大的危險。

三0. Mr. VENKA TARAMAN （印度）說聯合

國創立此項軍隊是在進行一個偉大的苷試， 我們的行

動不要使將來需要創立類似琿隊時可能有所顧噬。因

此我們應盡力協助參加緊急琿的軍隊，藉以克服可能

發生的困難。

三一．緊急軍的軍隊是由餉額每月五美元至一五

0美元極爲不同的軍隊組成，這是大家都知道的。我

們無法扭平萃本餉額 ， 但聯合國腸於個人需要的當地
貨幣的供給，一定要使所有軍隊待遇平等。餵然諮詢

委員會認爲毎日美金一元是一個合理的數額，並經嵇

害長贊固，我不貓有芸麼再加鎦論的理由。

三二．因此印度代表團全部贊助諮詢委員會赧告

害第十三段所載原則及所擬津貼數額。

三三． Mr. FORTEZA （烏拉圭）同意哥侖比亞

代表發表的許多意見。大會瓿議決成立緊急邛，顯然

本身網於該軍的維持至少要負一部分的袁任。那些提

供軍隊的國家目前擔負了大部分的費用，但是他們付

拾出國服務的誆隊的餉額，其間頗有差別。在不妨礙

國際法院關於工作費用的決定下，緊急渾的維持亳無

疑義的是本緤織應負擔的一筆當然找用，應依據憲章

第十七條規定籌措。

三四．烏扭圭代表團認爲所擬莓日美金一元的津

貼對於士兵個人及娛樂方面的需要可以合理的顧到，

希望委員會核淮此項津貼數額。

三五 ． Mr. RA」APATI-llRANA （錫閩）若頭指

出這個軍隊不是聯合國的常設聳察部隊，而是在特殊

情形下組織的緊急軍。無疑義地，一個聯合國常設部

隊愿有細一的薪額，但徂成緊急軍的部隊來自各個國
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家，共所領薪額槁有差別，在目前是無法拉平的。不

過應該設法緩和由於煎大差別而發生的困難。錫蘭接

受毎日支領津貼一元的建謫並無困難，尤其是因爲此

項數額在年底以前還要覆核。錫蘭狙贊同諮詢委員會

赧告書第九段所提敵的辦法及第五至第十四各段所提

出的多數其他意見。

三六． Mr. MA'lGAIN （高棉）大體贊同義大利

代表關於該項津貼所涉經賚表示的意見與顧慮。我們

所應記住的霾要事項，就是第五委員會主要關切這個

問題的行政與財務方面，而我們無法知迤緊急軍留在

埃及的時間究有多久。比事繼稹需要的巽用祿可能使

若干小國相當憂慮。

三七．目前一般想法似乎是說，雖然各國間的衝

突可以隋時發华，戢爭的危險必須不惜一切的力求渥

兎，同時認爲提供警察部隊的我用須由聯合國負擔。假

使這種趨勢繼績下去，癤合國可能在最短期問陷於破

産。

三入．劉馭萬先生（中國）說，—個將要被請負
禤區大部份禪我的會員國代表岔緇說，每日美金一元

的津貼為數過高。爲要磺定每日美全一元是否一項合

理津貼起見，他詢問有無關於此項津貼在埃及的購買

力的任何情執。

三九． Mr. AGHNIDES （行政暨預算問題諮詢

委員會主席）答稱，＇咨詢委員會關於此事並無情報，因

此在起草戟告害時至爲慎煎。

四o. 我們應該記著，該項軍隊不會全在一虞服

務，而各地物價大有差別。諮詢委員會認爲最好等待

軍事顧問1J、紐數週後關於此項津貼是否妥善提出報告

再定。

四一． Mr. NATANAGARA （印度尼西亞）說印

度尼西亞代表團歡迎諮詢委員會及移當長的意見，就

是聯合國辮於出兵的玫府應該供應外滙。假使菘耆長

和軍事顧問IJ丶餌贊戒的話，師度尼西亞代表團批贊成

所挺每日美金一元的津貼數額。

四二．從諮詢委員會報告書第五段知這會所方面

無需增茄職員，源可滿意。

四三． Mr. ZARUBIN （嫲維埃肚會主義共和國

聯邦）追述薙聯代表關在大會第五九六次全體會議及

第五委員會第五三八大會議中合經宜稱，聯合國緊急

軍的找用不應由職合國負擔。若千代表引用憲章第十

七條規定 ，此與當前問題亳不相干。蘇聯代表團仍然認
為此項皿事代用應由促成此次危模的各政府負擔，殂

聯代表園對於規定由聯合國負擔此項費用的決議案 ，

認爲不受拘束。

四四．癖聯代表圏不反翦秘害長闞於出國服務毎

日津貼的意見，祗要此項狂用不由融合國負擔。

四五．主席提議委員會通過諮詢委負會報告書

(A/3402) 第九段所載提案。

法定士謙。

四六． Mt'. ZARUBIN （嫲維埃社會主義共和國

聯邦）要求將諮詢委員會執告害第十三及郊十四雨段

交付表決。

四七． Mr. DAVIN （紐西閩）說他需要保留他

蜀於該兩段的立場，因爲他還沒有概會向本國政府請

示。

諮均委員含根告書 (A/3伊）第十三及第十臼雨
段均以臼十八毒對禾通過，佘摧者十七。

四八． Mr. DIEGUEZ （瓜地馬拉） 解釋稱，他

斜於該兩段栗檣，因爲隗於該兩段所涉財政事項他尙

未能向本國政府請示。

保瞪必需之現金需要問題

(A/3心2，第十五段至第十九段）

四九． Mr. GREZ （智利）詢問將要採取甚麋辦

法獲致裁告害第十五段所稱一0,000,000美

元。

五0 . Mr. DE PINIES （西斑牙）提到報告害第

十入段時說，假使將査金用淤緊急軍上面，那麋原定

用途就沒有款項了。因此必須規定辦法償還一切塾

欬。

五一． Mr. AGHNIDES （行政鷲預算問題諮詢

委員會主席）在答珽 Mr. RAJAPA THIRANA （錫蘭）

的問遲時說，諮昫委員會的了解決不是設，假使依璩

諮詢委員會報告杏第十九段所載建議借用査金，抜1府

協助擴大方案一類的方案受到影婷。祗是正常方案不

立卽需要時才利用此項査金。

五二． Mr. POLLOCK （加拿大）諠申他的意見 ，

帥應依據憲章第十七條規定分擔緊急厙襪用。關於諮

詢委員會及移杏長的建窺中主張的臨時辦法，加拿大
代表園的了解是珌書長將首先動用周轉蕊金，然後再；



第五四一次會議：一九五六年十二月三日 35 

動用其他所能動用的資金，但是祗有最後才動用聯合

國特別帳戶項下査金。

五三 ． 茄拿大代表團希望會員國合作等措該厙費

用，而無需探取最後辦法 ， 但是必需保證該軍全部費
用都有着器。為消除各代表的及喵起見， 最好在簡要

紀錄和報告員報告苦中說明將來根據最後決定的尉政

辦法所獲綠款應首先亻賞什特別帳戶 ， 此項帳戶不致受

到任何影婷。

五四 ． Mr . TURNER （財務鼯主任）說加拿大代

表的談話巳經大致答覆了早先提出的若干問題。

五五． 當第五委員會在第五三入大會睺中將若干

具體問題提交諮詢委員會時，曾經有一個了解，就是那

些問題的審議不妨礙未來關於特別帳戶戥用分攤問題

的決定。許多代表團自然認爲兩個問題雞以分開，在

末知逛特別帳戶款項如何籌措時，翦於委員會當前問

題實難有所決定。因此將各該問題留到大問題解決以

後嵐理或許較爲妥善。

五六．他指出秘書長曾在其教告書 (A/3383 and 

氐v.,) 中設明，熱什特別极戶的款項必須歸還，並應於

收到級款後首先付還迢鎄塾款。因此 ， 加拿大要求的

保證巳見於柟成文件 A/3383 附件的原決議草案中。

五七．目前首要關切的事項為過渡財政辦法一一

卽是說保躥本維織現金，尤其是一九五七年初期現金，

在特別帳戶未收到繳款前足以維持緊急軍的開支。

五入． Mr. GREZ （智利）說智利代表園準備投

票贊成設鬣初步數額爲一0,000,000美元的特
別帳戶，同時假定今後智利政府須繳納這個數額的一

部分。但是 ， 他要明白表示一點 ， 就是智利的表決最

後還要等待智利國會的通過。

五九． Mr. PEACHEY （澳大利亞）指出，許多

代表同包括漢大利亞代表團在內，都沒有機會獲得

本國政府的訓令，特別是關於第十九段所載的原則。

最好或者將第十八及第十九兩段暫緩表決。假使立刻

就要舉行表決 ， 痰大利亞代表團就不能不栗權。

＊0. 主席問澳大利亞代表是否願意提出展期表

決的提案。

六一． Mr. PEACHEY （漠大利亞）答襄不要。

六二．主席·將文件 A/3402 第十八段及鎄十九段

交付表決。

第十＇、段以四十六柔對＾毒通遏， 全摧考十 。

第十元段以四十一票計十票通過，素椎考十四。

確保有效行孩管制與財務管制問題

(A/340幻第二十至第二十二各段）

六三 ． Mr. DE PINIES （西班牙）問第二十段何

以要說私盡長礙＂在最大程笈內＂遙守本組織財務規

章。難遁這些規章不能完全遵守嗎？

六四 ． Mr. TURNER （財務扇主任）解釋稱，由

於此項工作的自然結果 ， 正常財務規章有幾個小地方

跗於目前情勢不能完全適用。私當長的意思是凡能適

用規章時都遵守規章辦理。

六五．主席設委員會似甚贊成接受諮詢委員會現

在的建議 ， 主張予以通過。

決定士0議。

因參加緊急軍服務所致死亡或殘廢可能提出之賠儐要

求 (A/3402 第二十三至第二十五各段）

六六． Mr . TURNER （財務鼷主任）說私杏長向

大會提出的問題，是要決定一個月期間的臨時商業保

險辦法應否繼續 ， 抑或聯合國應仍按照慣例採取自我

保險的辦法。諮詢委員會對於應否繼續現行的昂貴保

險辦法一事，頗表恨疑 ， 認爲假使今後商業保險限於

空運大批軍隊所發生的意外危險，卽屬已足。不過 ，據

移嘗處的意見 ， 該項辦法有若干宜際困難。例如今後

空運邛隊的即形無法正確預斷，而且可能因陸運或海

運厙隊而有其他危險 ， 地是應該保險的。大約諮昫委

員會的意思是主張某種超暎費用的保險；換言之，聯

合國採用與目前職員保險辦法相似的一般保險保護自

己，但除過意外邛件引起超過如二五0 ,000美元之

損失外（极據會員國的粟求），並無任何償付規定。那

就是所關超額保險。菘杏長一面假定各國部隊個別入

員的死亡或殘廢均有各該本國的保險辦法予以照頲 ，

凡對聯合國提出的賠償要求均由政府提出，而不由個

人提出。因此，問題是要決定聯合國所應保險的程度，

是要完全的保險或是一種超額保險。

六七． Mr. AGHNIDES （行政塈預算問題諮詢

委員會主席）說諮詢委員會詆曾考嵐商營航空公司承

辦的運輸 ， 目的是耍保護聯合國以便應什會員國爲其

本國人民提出的賠償要求。

六A. Mr. POLLOCK （加拿大）說1Jl1拿大代表闞

剷於保險問題十分閽切， 因爲加拿大軍隊參加緊急琿。
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參加緊急罪的加拿大人員已有本國保險辦法全部負

柬，因此不會發生翦聯合國提出賠償的要求。他不郟

這其他各國琿隊類似的保險程戾如何，但是脈要他們

有了類似保險，那塈無論是運輸或者在該區域服務都

用不若商業保險的保縦。顯然，秘書長網於種種恋外

情形必須有所準備 ， 並請求節五委員會給與指示。在

確定提出賠償要求的程要問題上或者秘書長與提供誆

隊的政府迆一步進行諮詢·會有珝助，然後再來決定聯

合國應否自我保險或採用商業辦法。

六九．加拿大政府認爲自我保險茘「法較佳，尤其

因爲聯合國網於其他任務已經接受這種辦法。爲了經

濟的理由並且爲了不使聯合國的頁任過頭起且，他主

張秘害·長栱據目前辦法迆行 ， 假使多數代表團認爲他

種保險方式較好 ， 他將不區持他的主張。

七0. Mr . VENKATARAMAN （印庶）說財務

甌主任和聆詢委員會主席所發表的葬明使他頗爲不

安。他亟想知滸隗於因公死亡或歿廢問題辦法怎棪。

通常，印度救府對於本國団［隊出國服務訂有辦法，但

對於本問迎來說，印糜政府當然應該盼望聯合國賠償

所受任何損失。提供皿隊的政府遠要自行負擔此項寅

任有欠公允。

七一． Mr. AGHNIDES （行政箜預算問題諮昫

委員會主席）說明諮詢委員會建議的用意是加臬發生

頂大意外邛件，本國政府首先按照本國正當保險辦法
賠值受害人或其繼承人 ， 然後再向聯合國開帳。

七二． Mr. JONES （美利堅合衆園）認為委員會
目前不能討論邛實上會不會發生對聯合國提出賠償的

要求。移造長仍需與各代表園繼續諮商。他了解秘啟

長所以採取粽合保險臨時辦法的理由，但是他贊成諮

昫委員會的意見，認爲假使事故保險不比粽合保險更

為昂·良的諾，應該獲致事故保險。他認爲第五委員會

應該採取一種若法 ， 除非危險程度過高 ， 聯合國應該

接受此種危險的責任。

七三． Mr . CERULLI IRELLI （義大利）贊同美

國代表煮見，就是委員會尙不應討論諮詢委員會執告

書第二十三、 第二十四及第二十五各段所提出的複雜

問題。他要求提出自從一九五六年十一月十二日起聯

合國所付一個月保險找的情戟。

七四 ． Mr. TURNER （財務區主任）答稱 ， 此項

戥用是一00,000美元至一五0 ,000美元 ， 臟

所保險的兵員人數而定。但保險公司已經通知不再蕷
保 ， 將來任何類似的辦法可能要資得多 c

七五 ． 主席說委員會似乎還不能表決諮詢委員會

報告裳第二十三至第二十五各段。他建議將共發還諮

詢委員會續加討論，第五委員會以後再來噩行審議。

決定如·議。

七六． Mr. PETROS （阿比西尼亞）說阿比西尼

亞代表園認爲諮詢委員會執告霫中所提出的建議網淤

和平事業是一個積極的箕獻 ， 因此投票贊威 ， 可是它

並不總爲它有義務必須綠納此項工作所引起的挫用。

此項費用在各會員國間如何分燁一事不邸由第五委員

會來決定。他保留權利 ， 以後再磬明阿比西尼亞政府

的意見，目前祗要指出 ， 阿比西尼亞代表獼認爲經唑

袞任 ， 應由當初促成此項危槻的國家負扭。

七七． Mr. DIPP GOMEZ （多明尼加共和國）

說 ， 大體上多明尼加共和國代表園贊成諮詢委員會莪

告密，因爲這個報告饗朋白指出，一種緊急情勢必須

以緊急査金應付。不過他在表決第十九段時葉描，因

爲撥供技術協助擴大方案及聯合國兒童蜚金會的經異

是爲了高尙的用途，縱使考慮將此項資金暫時移作他

用，池是一個狠吸的先例。

七八． Mr. TURNER （財務廳主任）道述他在第

五三八次會議代表秘書長痰表的潞明中貧經說過 ， 窩

杏長·關於考慮分配緊急罪經戥辦法的方式願惹提出一

個提案。不過 ， 稔書長經過一番思索並考慮若千代表

圓非正式表示之意見後循到一個結論 ， 就是唯一可行

的公正程序是他在文件 A/3383 第六段內所提議的 ，

按照該項程序 ， 比項用代應由各會員國依照一九五七

年糜聯合國經常預算所通過之攤額表分攝。

七九．餵然大會成立該項緊急軍作爲聯合國完成

若干瓿定目的工具，那獗聯合國必須自行負起有效I

作的全部與最後責任，包括財政及共他義務在內 ，這似

平是fk合邏輯的事情。再者 ，根據一九五六年十一月五

日大會決議案一000（緊特一）規定，緊急軍是极璩

聯合國紐織法所揭示的原則成立的；緊急邛司令官因

此是聯合國任命的，他最後向大會負資。該司令官的

ifU1經明白規定，完全不受任何一個國家政策的影鄉。

因此 ，從戢格的預算及會計孰點圻來 ，緊急罪的費用雖

與聯合國其他工作所需的正年度正常經龔牲質不同 ，

2 財移谿主任臻男的全文戲於文件A/C .5/687 內。
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但是在憲章第十七條的一般範囹及用意內此項ft用原

是聯合國的茯用 ， 因比大會木屆會隗於分配聯合國茯
用所定辦法 ， 同樣適用於緊急罪的代用 ， 在秘嚮長芾

來這似乎是狠適當的。

＇＼0 . 不過 ， 秘害長願惹，明白指出 ， 前述理由

祗適用於緊急軍， 對於聯合國在盛伊士運河區可能

負擔的其他責任 ， 例如洞理逕河的査任 ， 不一定適

用。

入一．私曾長切望瞄於該琿行政及財務辦法磁逑

通過決議 ， 並相信委員會館侈及早踞於交其審議的間

題向大會提具赧告。

午掞五時0十五分孜含

第五四二?C會議

一九五六年十二月 四 日 星期二午後三時十五分在紐｀的舉行

主店 ： Mr . Omar LOUTFI （埃及）

議程項目四十六

聯合國經費分揮比額表會費委員會報告

害 (A/3 121 and Add.I; A/C.5 / 673; 

A/ C.5 / L.398, A/ C.5 / L~399, A/C.5 / 

L.401 and A/C.5 /L.405） （續前）＊

一． Mr. BOTHA （南非聯邦）與讚煬會咒委員會

報告審 (A/3121 ) 的各代表同意 ，謂南非代表圓充分贊

同該穢措所提建議並抵投票？的成通過此種建議。南非

代表團承認合貲委員會的行動範圍是以決定新會員國

會攪比率及將此比率列入現有經殼分擬比額表為限。

南非政府網於它本身所描會狂的意見是會唑委員會所

知道的 ， 他確信在一九五入年絹製以後三年期間的新

比額表時當必顧及此種意見。

：：：：： ． 南非代表即贊同會贊委員會的君法 ， 卽新會

員國完全免繳一九五五年度會貲的辦法是沒有理由

的 ， 因総縱使環樑容許·新會員國參加聯合國工作的程

糜相當有限 ， 但要求新會員國綵付加入本徂織節一年

的一部分會我亦不是不公平的 ， 尤共鑒於本綵織前已

用了約五萬萬美元的經咒。他希蓖各新會員國一一尤

其是在文件 A/C. 5/L .401 內提出了提案的高棉一

葷行攷原共關於此事的態度並同意接受會戥委員會的

建議。他不能贊助高棉提案的第二部分，內稍應准許

該國政府用不能兌換之本地貨幣綴納會巽 ， 因聯合園

許多會員國在取獲美元方面均有困難， 而如接受高棉

的諧求 ， 就會稠一危險的先例。

＊ 設第五三九大會踏。

A/ C. 5/SR. 542 

三．會贊委n會決定將新會員國會疲百分數列入

現有比額表並面行啟］整至百分一百。此項決定是正確

的而且顧及了大會所定瞄於會ft的四項基本原則 ， 卽

保證 ： 娣一 ， 瞄蹟廚於平均侮一國民收入較低之國家

予以特別攷慮；第二， 撇款額最低之會員國所級會費

百分數不1Pi低於百分之O · O四 ； 第三， 攙救額最高

之會員國所緑會致百分數不得超過百分之三三·三三；

第四 ， 充分宜行關於平均每一國民擺款最高限頲之原

則。

四．採用上述四種標準的結臬是凉結｀｀最低限額

與｀＇最高限額＂國家的百分數， 而祗有居於中間的各

國會費可以髮動。美國代表因他所主張將新會員國的

會代視為銼項收入的意見沒有得到應繳舍莪爲百分之

O · O入或不及此數的國家的贊助 ， 竹經表示驚異。誠

然，依照此種程序 ， ＇，最低限額＂國家的會質亦將減少。

但是減少到百分之O · O四以下就違反了大會的恭本
指示之一。每一會只國均應對聯合國發生切箕財務園

係，以．査保瞪該會員國對聯合國事務負責參與；這是

＂最低限額＂原則所根挫的觀念。南非代表希望會貲定

於百分之O·O四的國家 ，對於紡呆將減少此種百分數

的立場 ， 不予贊助。

五 ． 芙國代表於五三七次會議裹所作陳述中曾朗

會贊委員會巳修改經1t分攤比額表且使此種改勅有追

溯眨往的效力。買際情形卻不是如此： 若于國家之會

多t數額並非固定 ，當新會員國入會時須受當然調疲；會

戥委員會的行勁是限於釘此種國家之會費百分數作檄

械式的調整。再者， 第十屆會通過經貲分提比額表時

是在新會只闞入會兩日之後 ， 其時大會已深知大會所




